

Fecha <b>12.10.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>8</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

## Piden trabajo conjunto sobre la **calidad del agua** en el DF

Israel Betanzos Cortes, vicecoordinador del grupo parlamentario del PRI en la ALDF, exhortó a los gobiernos federal y capitalino a unificar esfuerzos para elaborar estudios conjuntos que permitan conocer con certeza la **calidad del agua** que se suministra a los hogares de millones de capitalinos.

Sin importar su filiación política, afirmó el diputado local, las autoridades federales y capitalinas tienen la ineludible obligación de proteger la salud de los ciudadanos, suministrar **agua de calidad** y en suficientes cantidades, así como instrumentar acciones conjuntas para preservar el bienestar de la población.

En entrevista, el legislador local priísta sostuvo que no es con actitudes protagónicas y acciones mediáticas como se debe cuidar el bienestar de los habitantes del Distrito Federal, como ocurrió con la información de que el **agua potable** distribuida en tres delegaciones estaba presuntamente contaminada.

Destacó que la salud de los capitalinos debe ser un tema preponderante, por encima de antagonismos políticos y

corresponde a las autoridades sanitarias instrumentar mecanismos eficaces, como **análisis** periódicos y frecuentes monitoreos de la **calidad del agua**.

De igual forma, hacer del conocimiento de la opinión pública los resultados bacteriológicos sobre el líquido que consumen los capitalinos, lo cual terminará con la incertidumbre.

Por ello es obligación de las autoridades obedecer estrictamente los parámetros de **análisis** de los coliformes fecales que van diluidos en el **agua** para descartar su presencia en el vital líquido.

El diputado Betanzos Cortes recordó a las autoridades federales y capitalinas la ineludible obligación de proteger la salud de los ciudadanos a través del **suministro de agua potable** con la **calidad** y en suficiente cantidades.

Consideró necesario que las administraciones deben instrumentar acciones conjuntas para preservar el bienestar de la población, como es la distribución del vital elemento y terminar con las actitudes protagónicas de los últimos días.

